

Hoy es el Encuentro Literario

Una puerta a la conversación

Eduardo Henríquez O.

Es hora de protagonismo para la literatura en las IV Jornadas de Arte en Invierno 1996. Hoy es el turno de los escritores y poetas para ocupar la escena. Y esa escena será para la palabra hablada. Esta tarde, los invitados pondrán páginas en blanco sobre una mesa de libre discusión, a las 20 horas, en el Aula Magna de la Universidad Católica de Temuco.

El "Encuentro Literario", primera actividad de la última semana de agosto en la UCT, no pretende ser una vitrina para escuchar y ver a quienes publican libros, sino una instancia clara a la conversación. En la actividad, los organizadores buscan intentar generar el espíritu universitario en el público, a través de la práctica del diálogo.

Elscura Chihuailaf, representante local en la



Elscura Chihuailaf (a la izquierda), junto a otros tres escritores nacionales, participará de un diálogo abierto y libre, hoy, en Temuco. Faride Zerán, la periodista y crítica de literatura, será una de las panelistas en la conversación de este tarde.



jornada, manifiesta que el primer elemento de interés para asistir a este particular encuentro, es conocer a algunos personajes actuales de la literatura

chilenos. Conversar con Miguel Arteche, a quien algunos artistas han postulado como premio nacional; Jaime Valdivieso, destacado narrador y Faride

Zerán, periodista, escritora y panelista de El Show de los Libros de TVN, más la participación del propio poeta de sueños azules, es por si sola una buena

oportunidad para hablar de las inquietudes, de lo que compartimos y lo que discreparamos con los autores.

"La idea es que la gente se atrevía a preguntar... Y que tanto nosotros, como quienes ocupan las butacas, aprendiésemos de las experiencias individuales y colectivas", aclara Chihuailaf.

De tal forma está pensada esta noche, en la que las interacciones y las respiraciones las que guiarán la dirección de la conversación. Sin apuro, con la libertad de extender y maximizar el tiempo y con todo el respeto para quienes deseen guardar silencio frente a quienes no habrá objeciones, comenta el poeta.

Esta actividad artística y humana es gratis, sin covers, sólo con la garantía y el derecho a poder alzar la mano y hablar.

LA GUÍA

Semana Mujer

La programación de la Semana Mujer y Cultura comienza, hoy, con las exposiciones de pintura, escultura y fotografía, en el Banco del Estadio, Correos de Chile y Mall Temuco.

Oleos

Jorge Lavanderos Labraña, joven valor de la pintura de Temuco, presenta una exposición individual de óleos, en el primer piso del Mall Mirage. Se trata de 26 obras en diferente formato y variados temas.

Raphael

El artista español viene a Temuco a iniciar una gira por regiones, el día 29, a las 21 horas, en el Gimnasio La Salle. Las entradas son vendidas en tiendas Corona (valores: 3.500 pesos galería; 5.500 pesos, platea y 8.000 pesos preferencial).

Concierto

El jueves (29), a las 19.30 horas, es el concierto de gala del Coro y Orquesta de la Universi-

Una puerta a la conversación [artículo] Eduardo Henríquez O.

Libros y documentos

AUTORÍA

Henríquez O., Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una puerta a la conversación [artículo] Eduardo Henríquez O. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile